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幹　事　報　告　・　委　員　会　挨　拶

新年家族例会
会場：サバエ・シティーホテル

地域における文化施設と
　芸術との関わりについて
石 堂　裕 昭　様
福井市美術館　館長

≪文化プログラム≫

酒井 雅憲　会長　
　　明けましての前
に、まずは能登地震
におきまして、想像
以上の被害がでま

した。今朝の報道では、亡くなられた方が
126名、222人が安否不明ということで、亡く
なられた方々には、ご冥福をお祈りいたしま
す。また、被災された方々にも心から御見舞
い申し上げます。
　幸い、福井県は最小限の被害で済むこと
ができました。福井県は杉本知事の即断で、
被災県ではなく支援県として、石川県特に珠
洲地区の支援に全力であたると宣言されま
した。

会　長　の　時　間

幹事報告　増永　英彦　幹事
1.ガバナー事務所より昨年12月19日、2026-27年度の当地区ガバナーに福井RC会員
の平野洋一氏が決定した旨、宣言がありましたので会員の皆様にご報告致します。
2.今週12日金曜日の例会終了後、1月度理事会を開催しますので理事役員の方はご出
席をお願い致します。

3.先日、尼崎東RC様より今回の能登半島地震についての安否確認など災害御見舞のご連絡を頂きましたが、
不幸中の幸いで、当クラブ関係者には被害は無かったとお返事しております。
4.7月よりスタートしました酒井会長年度ですが、旧年中は会員の皆様には大変お世話になりまして、感謝申し
上げます。本日より後半日程が始まりますが、酒井会長年度を会員皆様で盛り立てて頂きたく引き続きましてご
協力を何卒宜しくお願い申し上げます。

既に数百名の職員派遣の他いろいろな支援を福井県として行っています。
　現在、一般車両の乗り入れは出来ないということで、自衛隊他国県の初期対応が一段落した段階で、我々鯖江
ロータリークラブもできる限りの支援をしたいと思っておりますので会員皆様のご協力をお願いいたします。
　今日は新年会でございます。改めまして明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
いよいよ北陸新幹線が3月16日に敦賀まで延伸開通となります。インバウンド他様々な方面で100年に1度のチ
ャンスと言われています。実際には、物価高、材料高で、受け入れ側の整備はなかなか思うように進んではいませ
んが、ここはなんとかみんなで力を合わせて、知恵を出し合い、協力してこの福井県、そして鯖江市を盛り上げて
いきたいと思います。この後、新年コンサートもございます。本日のご準備いただいた大島委員長はじめ親睦委
員会の皆様に感謝申し上げます。
　結びになりますが、今年は甲辰年（きのえのたつどし）でございます。十二支のなかで唯一架空の生き物でご
ざいます。辰＝龍は水や海の神として祀られてきました。竜巻や雷雨などの自然現象を起こす大自然の躍動を象
徴とするものだと言われています。
　古い時代ですと、この地震も龍の神様の怒りに触れたということになるのかもしれませんが、ただ「龍があらわ
れることでめでたいことが起こる」という言い伝えもあります。昇り龍に力強い上昇機運にあやかり、今年２０２
４年が皆さま会員にとりまして、健康で素晴らしい年になりますことを祈念申し上げ新年の挨拶とさせていただ
きます。
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酒井　雅憲　会員
増永　英彦　会員
吉田　俊博　会員
野呂　和夫　会員
梅田　吉臣　会員
齋藤 多久馬   会員
窪田　健一　会員
深見　泰和　会員
田村　康夫　会員
大島　恒彦　会員
岩尾　顕治　会員
馬場　一彦　会員

にこにこＢＯＸ報告
あけましておめでとうございます。下期も宜しくお願い致します。

本年も宜しくお願い致します。

お久しぶりにお会いできて嬉しいです。昨年ちょっといい事がありました。

今年もよろしくお願いします。

吉田君、参加（出席）うれしくおもいます。

皆様とこうして新年会を迎える事に感謝し。今年も宜しくお願い致します。

あけましておめでとうございます。

あけましておめでとうございます。今年も妻と参加させて頂きます。

今年も宜しくお願いします。

今年も親睦行事皆様に楽しんで頂ける様頑張ります。宜しくお願い致します。

あけましておめでとうございます。

あけましておめでとうございます。本年もよろしく。

清水　康弘　会員
藤井　智正　会員
大橋　良史　会員
園　　幸雄　会員
酒井　芳則　会員
山崎　隆弘　会員
小淵　洋治　会員
西尾　俊一　会員
野中　敏昭　会員
瀧谷 えみ子　会員
佐野　直美　会員

あけましておめでとうございます。

新年おめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

あけましておめでとうございます。三女が20才になりました。

今年も宜しくお願い致します。皆様と元気に会える事に感謝し、一日一日過ごして

新年おめでとうございます。皆様方のよき年であります様に楽しく楽しく。

新年会を楽しみます。

謹賀新年。

本年も宜しくお願いいたします。

あけましておめでとうございます。

あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願い致します。

今年も宜しくお願い致します。吉田さんをはじめロータリアンの皆様にお会いでき

長女の２人目の孫ができました。

今年の親睦旅行も楽しみにしています。

嬉しいです。

皆様にとって幸多き年でありますように。

いきたいです。

新年家族例会　新春おたのしみコンサート

会場：サバエ・シティーホテル

ソプラノ　加藤　楓

　横浜市出身、東京在住。桐朋学園大学声楽家を
首席で卒業。佐々木成子賞受賞。特待生として同
大学院に入学。学部卒業時には成績優秀者として
紀尾井ホールで行われる卒業演奏会に出演。
　15歳より声楽を村上明子氏に師事。大学より大
島幾雄氏に師事。チャールズ・スペンサー、クリス
ティアーネ・カイザー、トビアス・シャルフェンベル
ガー各氏のマスタークラスを修了。現在は終始２
年に在籍しながら、ジャンルの壁を越えてクラシッ
クからミュージカルにジャズ、ホップスや演歌など
幅広いレパートリーで活躍中。

ピアノ　酒井　麻里

　鯖江市出身、神奈川在住。３歳より母の手ほど
きでピアノを始める。惜陰小学校の時にフランス
のコンクールで優勝、鯖江栄光賞を頂く。高校は東
京桐朋女子高等学校（男女共学）ピアノ科に進み
首席卒業、桐朋学園大学でも主席を取り御前演奏
（皇居で演奏）をする。その後研究科からイタリア
留学に進み研鑽を積む。国内はもとより国際ピア
ノコンクールにおいて１位を多数受賞。東京、イタ
リア等でリサイタルを開催。現在は日本を中心に
音楽活動と共に後進の指導にもあたり、コンクー
ルの審査員をつとめる。

ソプラノ　加藤　楓 ピアノ　酒井　麻里

プログラム
クラシック：オペラ『ジャンニ・スキッキ』より　　私のお父様　　　　　　　　   ミュージカル：『リトルマーメイド』より　　パートオブ・ユアワールド

　　　　：オペラ『ラ・ボエーム』より　　　　   私が街を歩けば　　　　　　　  　　　　  ：『美女と野獣』より　　　　美女と野獣

　　　　：アベェ・マリア（カッチーニ）　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　：オペラ『ファウスト』より　　　　　  宝石の歌“なんと美しいこの姿”　  アンコール：『マイフェア・レディ』より　　踊り明かそう


